

Karatecas sanrafaelinos en el Torneo Ranking en Tunuyán



El pasado sábado 7 de mayo se disputó la 1ª fecha del Torneo Ranking de la Liga Mendocina de Karate en el departamento de Tunuyán, en el polideportivo Scaravelli, en la cual San Rafael fue representado por los atletas de la Escuela Municipal de Karate y la Academia de Karate Do Dojo Zen.

Compitieron tres karatecas en categorías ranking, obteniendo excelentes resultados y sumando puntaje en la liga.

Valentina Romera Ugarte obtuvo en Kata Rank el 3º puesto, misma posición en Kumite Rank en Cadetes, y en categoría Cadetes para los futuros Juegos Sanmartinianos/Evita consiguió el 2º lugar.

Por su parte, Lautaro Bellido obtuvo el 1º puesto en Kumite Rank dentro de la categoría Juveniles con un destacado desempeño en sus combates y Julián Contreras obtuvo un 5º puesto en categoría Niños Rank, entrando por primera vez en este circuito de la Liga Ranking.

En diálogo con Diario San Rafael, Jorge Rueda, instructor de ambas academias, hizo referencia a los buenos resultados: «»Seguimos trabajando fuerte para representar a San Rafael en el podio, también preparándonos para los eventos de carácter nacional, donde encontramos el nivel más alto de competencia. Estuve como coach de los chicos y es algo que me encanta, poder estar a su lado cuando compiten y poder dirigirlos o, como digo, «ayudarlos» a dar su mejor versión».

«Agradecemos a los padres que nos dan su apoyo y confianza, a la Municipalidad de San Rafael por estar siempre y a los que colaboran para que podamos viajar a dichos eventos», terminó.